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UM trecho da Rua Rio Grande do Sul cedeu

Prefeitura não faz vistoria em 
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Terça-feira, 5 de março de 2024

ATA DA 15ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro 
do ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e seis minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse da ata anterior e 
do expediente. Realizada leitura da ata 
anterior esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 096/2024 (CMP 
0521/2024); GP Veto nº: 097/2024 (CMP 
0522/2024); Projeto de Lei nº: 0377 e 
0467/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio; Indicação Legislativa nº: 0555/2024 
do Vereadora Junior Paixão; Indicações 
nº: 5083/2023, 5136, 5413, 0506, 0507, 
0509, 0511, 0513 à 0520, 0523 à 0538, 
0540, 0541, 0543, 0546 à 0549, 0551, 
0553, 0554, 0556, 0558 à 0567/2024. Ter-
minada a leitura do Expediente o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3218/2023 do Vereador 
Gil Magno. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se que o Vereador Octa-
vio Sampaio votou contra o Projeto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 3701/2023 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos.  Registre-se a 
ausência do Vereador Gil Magno e do Ve-
reador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 0582/2024 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se que o 
Vereador Dudu votou contra o Requeri-
mento. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão  vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
0581/2024 do Vereador Marcelo Lessa. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Dudu votou con-
tra a Indicação. Registre-se a ausência  
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4082/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8862/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0174, 0195 e 0196/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 0448 e 0491/2024 do Ve-
reador Gil Magno; 0453 e 0454/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0487, 0488 e 
0489/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0494, 0495 e 0496/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 0803, 0805 e 0806/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 4003, 4004 e 
4005/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Juiz Jorge Martins e a Promotora Vanes-
sa Katz, por estarem sempre buscando o 
melhor para a cidade de Petrópolis. Res-
saltou que não tem nada contra o empre-
sário da Viação Cascatinha e que as ve-
zes na vida precisam dar passos para 
trás. Contou sua história de quando era 
empresário e que ficava triste quando sa-
bia que não tinha muitas roupas para po-
der vender e perdia o cliente. Lembrou 
que teve que tomar uma decisão que foi 
fechar as lojas e ficou todo endividado, 
mas conseguiu pagar os funcionários. 
Disse que foi montado um comitê perma-
nente até que seja resolvido a situação 
dos rodoviários e que o Juiz determinou 
que os funcionários não fiquem sem rece-
ber. Falou que os Vereadores lutarão 
para que seja pago os haveres dos rodo-
viários. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
assumiu a Presidência. 2) JÚLIA CASA-
MASSO, LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que seu gabinete está 
cem por cento comprometido com a me-
lhoria do transporte público da cidade. 
Falou que está na luta para que as linhas 
da Viação Cascatinha sejam retomada 
por outra empresa e que os funcionários 
possam receber seus haveres. Disse que 
o Poder Executivo precisa cumprir o seu 
papel e executar as indicações simples 
feitas pelos Vereadores e Vereadoras. 
Fez um apelo para que troquem as ca-
çambas de lixo quebradas, pois os lixos 
ficam no chão e quando chove são carre-
gadas pela água podendo entupir os bo-
eiros. Falou sobre a comemoração ao 
sufrágio feminino no Brasil, que no dia 
vinte e quatro de fevereiro completará no-

venta e dois anos desta importante con-
quista para as mulheres. Ressaltou que 
as mulheres ainda estão engatinhando na 
participação política, pois a responsabili-
dade do trabalho doméstico ainda é majo-
ritariamente das mulheres e que infeliz-
mente a maior parte das mulheres não 
tem tempo para se organizar politicamen-
te. Falou que tem muita coisa pela frente 
que precisa avançar para que as mulhe-
res se sintam confortável em desenvolver 
políticas públicas. Disse que as mulheres 
precisam estar também nos espaços de 
poder, nos espaços de decisão política 
para poderem fazer política que deem 
conta das demandas. Agradeceu e des-
pediu-se. 3) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou sobre o caso de assal-
to no bairro Bingen, onde os assaltantes 
estavam fortemente armados, obrigando 
um Senhor a fazer um PIX e transferên-
cias bancarias. Disse que está quadrilha 
foi presa na cidade de Teresópolis e para-
benizou a Polícia Civil e a Polícia Militar. 
Falou que o transporte público da cidade 
precisa melhorar e também precisam ga-
rantir o emprego dos rodoviários. Disse 
que fica triste com a CPTrans que pouco 
fiscalizou o transporte público na cidade 
nestes últimos dois anos. Ressaltou que 
se a situação da Viação Cascatinha e Pe-
tro Ita chegaram a este ponto, foi também 
por falta de fiscalização da CPTrans. Fa-
lou que nada é feito pela CPTrans para 
melhorar a mobilidade urbana e as rodo-
viárias estão uma vergonha. Falou que os 
animais da cidade sofrem muito com o 
descaso do Poder Público. Disse que a 
cidade tem quinhentos e cinquenta mil 
reais destinado a convênios com Clínicas 
Veterinárias para atenderem animais de 
pessoas carentes, de ONGs, animais de 
rua e comunitários. Falou que com este 
dinheiro daria pra fazer muitos atendi-
mentos, mas a Prefeitura no ano passado 
não cumpriu com a Emenda Impositiva 
destinada aos animais. Disse que o Pre-
feito faz emergencial para todas as coisas 
que são do seu interesse e questionou o 
por quê não fazem emergencial para 
atendimentos veterinários. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou o Vereador Hingo 
Hammes pela representação junto ao Go-
vernador para trazer benéficos para a ci-
dade de Petrópolis. Falou que está preo-
cupado com a situação dos motoristas e 
cobradores da Viação Cascatinha, pois 
não podem ser repetidos os erros do pas-
sado como foi na gestão do EX- Prefeito 
Paulo Mustrangi, quando foi extinta a Via-
ção Esperança e uma grande parcela de 
funcionários não receberam até hoje os 
seus direitos. Disse que oficiará a Comis-
são de Finanças, pedindo a votação das 
contas dos Ex-Prefeitos. Ressaltou que 
esta Casa não pode ser omissa e que 
precisam colocar as contas dos Ex-Pre-
feitos para serem votadas. Recebeu re-
clamações dos moradores da Rua Bue-
nos Aires, sobre as calçadas e a rua que 
foram destruídas com a obra realizada 
pela empresa CEG. Disse que entregou 
no Ministério Público a representação 
para poder barrar a construção de um pa-
vilhão que vai assassinar muitos pássa-
ros no Parque Padre Quinha, na Rua Ipi-
ranga. Disse que já foi pago vários estu-
dos de mobilidade urbana, mas acha que 
estes estudos foi só dinheiro jogado no 
lixo. Disse que para ser dirigente da CP-
Trans, tem que ser engenheiro de trafego 
e que não adianta colocar pessoas que 
não entende dos casos. Ressaltou que 
enquanto for Vereador lutará por aqueles 
que mais necessitam e hoje a saúde do 
município continua precisando de muita 
reza, muito amor e muito trabalho. Disse 
que novos ares virão, que a mudança é 
necessária e a alternância do poder é im-
prescindível na democracia. Agradeceu e 
despediu-se. 5) HINGO HAMMES, LÍ-
DER DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Manifestou-se em relação a reunião na 
CPTrans a qual como representante da 
Comissão de Transporte desta Casa, não 
foi convidado à participar. Disse que está 
encaminhando um ofício a CPTrans 
questionando o por quê não ter sido con-
vidado para esta reunião como represen-
tante da Comissão de Transporte, para 
que possa contribuir para resolver o pro-
blema de transporte público na cidade. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezessete horas trinta e nove mi-
nutos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em vinte e 
sete de fevereiro de dois mil e vinte e qua-
tro, ás dezesseis horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.
Victor Mendes de Souza

ATA DA 16ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro 
do ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e seis minutos, o Senhor 

Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Segundo Secretário, o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse da 
ata anterior e do expediente. Realizada 
leitura da ata anterior esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
123/2024 (CMP 0665/2024); GP Diversos 
nº: 101/2024 (CMP 0640/2024); GP Di-
versos nº: 124/2024 (CMP 0666/2024); 
GP Diversos nº: 125/2024 (CMP 
0667/2024); GP Diversos nº: 126/2024 
(CMP 0668/2024); GP Diversos nº: 
0047/2024 (CMP 0665/2024); GP Diver-
sos nº: 128/2024 (CMP 0670/2024); Pro-
jeto de Lei nº: 0579/2024 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
0563/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
Projeto de Lei nº: 0599/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
0669/2024 do Vereador Junior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 0634/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso; Emenda Aditiva nº: 
0671/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
Indicação Legislativa nº: 0594/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
0570, 0572 à 0576, 0584 à 0591, 0598, 
0600 à 0605, 0611, 0613 à 0615, 0617, 
0618, 0621 à 0633, 0635 à 0637/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta solicitou à inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou a ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 4379/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e da Vereadora Júlia Casa-
masso. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 6286/2022 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e da Vereadora Júlia Casa-
masso. Colocado em discussão e vota-
ção única a Emenda Aditiva nº: 0671/2024 
do Vereador Hingo Hammes. A Emenda 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 4269/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 9304/2021 do Vereador Eduar-
do do Blog. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência da Ve-
readora Júlia Casamasso e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 3678/2023 do Vereador Junior Pai-
xão. A Indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0197, 0198 e 
0202/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
0447, 0492 e 0493/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 5083 e 5136/2023, 0501/2024 
do Vereador Gil Magno; 0502, 0505 e 
0506/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0509, 0511 e 0543/2024 do Vereador 
Marcelo Lessa; 0519, 0520 e 0523/2024 
do Vereador Junior Paixão; 0538, 0540 e 
0541/2024 do Vereador Eduardo do Blog; 
0558 e 0563/2024 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 0808, 0809 e 0810/2023 do Ve-
reador Fred Procópio; 4006, 4007 e 
4008/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu ao 
Prefeito Rubens Bomtempo pela creche 
inaugurada em Nogueira, a qual o Verea-
dor Júnior Coruja tanto batalhou. Disse 
que é muito cobrado tanto no bairro Morin 
onde nasceu e foi criado, quanto no atual 
bairro localizado em Nogueira. Comentou 
que já passamos por diversas situações 
como pandemia, tragédia, porém, o pre-
feito conseguiu dar a volta por cima, en-
tregando diversas entregas, assim como 
várias obras. Agradeceu ao Prefeito Ru-
bens Bomtempo pela entrega da creche 
no bairro Águas lindas a qual está mara-
vilhosa e que beneficiará a todas as mães 
que precisam deixar seus filhos para ir 
trabalhar. Disse que diversas obras estão 
sendo entregues na cidade, como no Mo-
rin, Alto da Serra, Sargento Boening e no 
Vila Felipe. Ressaltou que sabe que ain-
da falta muita coisa a ser feita, mas reco-
nhece o esforço do Governo. Parabeni-
zou a Diretora Maria Eugênia a qual assu-
miu a nova creche inaugurada no último 
sábado em Nogueira. Comentou que o 
Prefeito confirmou a presença do Projeto 
Nosso Bairro na Comunidade de Noguei-
ra e assumiu estar lado a lado para resol-
ver diversas demandas para a melhoria 
dos moradores. Pediu em conjunto com o 
Vereador Júnior Coruja para que a Águas 
do Imperador faça o asfaltamento de toda 
rua Bráz Rossi, no bairro Nogueira. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PODEMOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 

obra do Parque Padre Quinha a qual não 
acharam nenhum projeto de mobilidade 
urbana na Rua Ipiranga, para que possa 
atender a demanda neste parque. Disse 
que está lutando juntamente com o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta para que não 
seja feito este parque, visto que será um 
gasto absurdo onde poderiam usar para 
outras coisas mais urgentes. Comentou 
que infelizmente existe um grupo de 
maus cavaleiros que não cuidam dos 
seus cavalos, os deixando cheios de car-
rapatos, sem cuidado alem de deixá-los 
largados. Citou que já recebeu denúncias 
da Comunidade do Neylor, e em outros 
bairros de cavalos sendo maltratados e 
que não permitirá isto. Parabenizou o De-
putado Federal Marcelo Queiroz, aos Ati-
vistas, os protetores de Paraty que con-
seguiram acabar com a tração animal em 
Paraty. Parabenizou também o pessoal 
da COBEA por estarem fazendo um tra-
balho de excelência mesmo sem recur-
sos da Prefeitura. Mencionou que o prazo 
das Emendas Impositivas está acabando, 
que está cansado de gastar dinheiro do 
próprio bolso, além dos protetores de 
ONGs que também estão gastando e res-
saltou que estão vendo uma Lei para que 
a Prefeitura possa os ressarci-los destes 
gastos, pois a responsabilidade dos ani-
mais é do Poder Executivo. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Comentou que sua esposa sofreu 
um acidente muito grave na última sexta-
-feira e que o SAMU a atendeu pronta-
mente sem se quer saber que ela era sua 
esposa. Disse que nem tudo são flores e 
mencionou que havia um paciente com a 
mesma fratura que sua esposa, porém, 
estava aguardando a mais de vinte dias 
para ser operado. Citou que o Governo 
Municipal precisa resolver esse problema 
dos atendimentos de urgência. Citou que 
esta Casa aprovou hoje uma Indicação 
das cirurgias oftalmológicas. Afirmou que 
não é justo que quem tenha dinheiro te-
nha atendimento e aquele quem não tem 
condições fique sem a este mesmo aten-
dimento, tendo que recorrer na justiça a 
obrigar o Município a cumprir o que está 
na constituição. Mencionou que na próxi-
ma quinta-feira estará ausente da plená-
ria, pois sua esposa precisará passar por 
uma nova cirurgia, mas ressaltou que o 
Vereador Marcelo Lessa faz parte da Co-
missão de Saúde e representará a Co-
missão. Agradeceu e despediu-se. 4) 
JÙNIOR CORUJA, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Frisou a inaugu-
ração da creche no bairro Águas Lindas 
no último sábado, juntamente com o Pre-
feito Rubens Bomtempo, Vereador Mar-
celo Lessa e entre outros. Disse que foi 
um dia muito importante para a comuni-
dade de Nogueira a qual há um ano an-
dando juntamente com o Prefeito por esta 
região, encontraram este espaço que era 
utilizado como uma baia de cavalos e en-
tão tiveram a ideia de construir a então 
sonhada creche. Falou que não tem dúvi-
das de que esta creche é uma das mais 
bonitas da cidade, a qual atenderá oitenta 
e duas crianças de zero a três anos, re-
presentada pela diretora Maria Eugênia; 
agradeceu ao Deputado Federal Hugo 
Leal ao qual pôs uma verba em parceria 
com a Prefeitura para que em breve seja 
feita uma quadra para atender o bairro 
Águas Lindas. Citou que o Prefeito anun-
ciou o projeto Nosso Bairro que atenderá 
a comunidade Águas Lindas e  Adjacên-
cias, trazendo melhorias em toda a cida-
de. Se comprometeu juntamente com o 
Vereador Marcelo Lessa de estarem 
indo a Águas do Imperador e também ao 
Prefeito Rubens Bomtempo, na tentativa 
de conseguirem um asfaltamento na 
obra que tem acontecido no Vila Epitá-
cio. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo, ao Secretário de Saúde Mar-
cus Curvelo por atender a mais um pedi-
do que foi a reforma da UBS de Araras e 
acredita-se que em trinta dias finalizem a 
reforma. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas vinte 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte 
e quatro, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 17ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro 
do ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte minutos, o Se-
nhor Presidente o Vereador Júnior Coru-
ja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secretário, 
o Vereador Dr. Mauro Peralta que reali-
zasse da ata anterior e do expediente. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa assumiu a Presidência. Realizada lei-

tura da ata anterior esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 098/2024 
(CMP 0641/2024); GP Diversos nº: 
099/2024 (CMP 0642/2024); GP Diversos 
nº: 100/2024 (CMP 0643/2024); GP Di-
versos nº: 102/2024 (CMP 0644/2024); 
GP Diversos nº: 103/2024 (CMP 
0645/2024); GP Diversos nº: 104/2024 
(CMP 0646/2024); GP Diversos nº: 
105/2024 (CMP 0647/2024); GP Diversos 
nº: 106/2024 (CMP 0648/2024); GP Di-
versos nº: 107/2024 (CMP 0649/2024); 
GP Diversos nº: 108/2024 (CMP 
0650/2024); GP Diversos nº: 109/2024 
(CMP 0651/2024); GP Diversos nº: 
110/2024 (CMP 0652/2024); GP Diversos 
nº: 111/2024 (CMP 0653/2024); GP Diver-
sos nº: 112/2024 (CMP 0654/2024); GP 
Diversos nº: 120/2024 (CMP 0655/2024); 
GP Diversos nº: 119/2024 (CMP 
0656/2024); GP Diversos nº: 118/2024 
(CMP 0657/2024); GP Diversos nº: 
117/2024 (CMP 0658/2024); GP Diversos 
nº: 116/2024 (CMP 0659/2024); GP Di-
versos nº: 115/2024 (CMP 0660/2024); 
GP Diversos nº: 114/2024 (CMP 
0661/2024); GP Diversos nº: 113/2024 
(CMP 0662/2024); GP Diversos nº: 
121/2024 (CMP 0663/2024); GP Diversos 
nº: 0043/2024 (CMP 0664/2024); GP Di-
versos nº: 131/2024 (CMP 0706/2024); 
GP Diversos nº: 129/2024 (CMP 
0707/2024); Projeto de Lei nº: 0694/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; Indicações 
nº: 0672 à 0680, 0682, 0683, 0687 à 
0689, 0691 à 0693, 0695, 0696, 0701 à 
0705, 0708 à 0710/2024. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Marcelo 
Chitão solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação a Redação Final do Projeto de 
Lei nº: 0340/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio. A Redação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação a 
Redação Final do Projeto de Lei nº: 
2511/2023 do Vereador Fred Procópio. A 
Redação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação a Re-
dação Final do Projeto de Lei nº: 
6384/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Redação foi aprovada com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2559/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 0505/2022 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Gil Magno e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4659/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5095/2023 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Octavio Sampaio. Re-
gistre-se que o Vereador Marcelo Lessa 
assumiu a Presidência. Registre-se que a 
Vereadora Gilda Beatriz pediu Destaque 
na Indicação nº: 0513/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0203, 0205 e 0207/2024 do Ve-
reador Hingo Hammes; 0516, 0517 e 
0518/2024 do Vereador Junior Paixão; 
0535, 0536 e 0537/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 0553, 0554 e 0556/2024 do 
Vereador Gil Magno; 0562 e 0567/2024 
da Vereador Gilda Beatriz; 0855, 0856 e 
0857/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4131, 4132 e 4133/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
assumiu a Presidência. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que foi um dia de muito trabalho 
aonde visitou a Avenida Leopoldina em 
direção a UPA Cascatinha e de lá foi até o 
bairro Morin. Falou que já iniciou os repa-
ros das calçadas do bairro Morin e agra-
deceu ao Prefeito Rubens Bomtempo. 
Falou que tem muitas calçadas que é de 
responsabilidade do morador. Parabeni-
zou toda equipe da UPA Cascatinha pelo 
bom trabalho realizado. Ressaltou que 
tem diversos casos de Covid na cidade e 
também uma endemia do mosquito da 
dengue. Pediu para que a população faça 
sua parte e cuidando dos seus terrenos, 
não deixando água parada. Agradeceu e 
despediu-se. 2) JÚLIA CASAMASSO, 
LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Recebeu a noticia de que uma Ver-
ba Impositiva Federal, já está disponível 
no Fundo Nacional de Saúde para ser 
acessada pelo Executivo Municipal para 

a compra de diu, kits de diu para a coloca-
ção de diu e capacitação das equipes. 
Disse que conquistou esta verba através 
do mandato popular junto ao Deputado 
Glauber Braga. Falou que com o diu a 
mulher poderá escolher o melhor momen-
to para engravidar e ter o direito reprodu-
tivo. Ressaltou que quando se conquista 
um direito para as mulheres, acaba me-
lhorando a vida de todo mundo. Convidou 
a todos para o dia quatro de março, às 
dezenove horas, no CEFET, para uma 
roda de conversa junto ao Deputado Fe-
deral Glauber Braga, sobre a necessida-
de da revogação do novo ensino médio. 
Convidou a todos a participarem da entre-
ga de moções hoje, onde fará uma home-
nagem a Associação dos Guias Turísticos 
de Petrópolis. Agradeceu e se despediu-
-se. 3)MARCELO CHITÃO, DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou da reunião 
que teve com alguns órgãos de seguran-
ça da cidade, para tratar do Coreto de 
Cascatinha, por conta da bagunça que 
está o Coreto. Agradeceu a presença da 
Senhora Camila, da Senhora Cristiane, 
do Secretário de Assistência Social, Fer-
nando Araújo, ao Comandante Viana e ao 
Senhor Ailton do Código de Postura. La-
mentou a ausência da Guarda Municipal, 
pois a Guarda Municipal tem um papel 
muito importante para implementação 
dos planos de ações. Falou que no Core-
to tem somente uma pessoa em situação 
de rua e que já está recebendo assistên-
cia. Disse que luta para que a banda 1º 
de setembro se apresente ao menos uma 
vez por mês no Coreto. Falou que esta 
muito satisfeito com chegada do progra-
ma “Nosso Bairro” em Cascatinha e que 
conseguirá avançar com a realização de 
demandas apontadas ao Prefeito. Disse 
que está muito feliz com a chegada do 
asfalto na Rua da Vila Santos e que noti-
ficou a empresa Cascatinha a volta do 
ônibus da localidade do Ventura. Falou 
que tem Indicação para implementação 
de Vans para algumas localidades da Es-
trada da Saudade. Falou da massa de 
asfalto que foi colocada na Rua Gabriel 
Vieira, e também a instalação de dois 
quebra molas. Agradeceu ao Prefeito Ru-
bens Bomtempo e também ao Senhor 
Jorge da COMDEP. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao Giro Serra que on-
tem divulgou um caso de maus tratos a 
um animal na localidade do Estrada da 
Saudade, onde oficiou a COBEA, mas 
não foi constatado maus tratos. Ressal-
tou que foi até a localidade e resgatou o 
animal, deu banho e tosa e que o animal 
já foi adotado. Disse que esteve conver-
sando com moradores no bairro Mosela, 
no Bingen, no Alto Independência, no Alto 
da Serra, onde todos estes moradores 
tem algo em comum que é a passagem 
do programa “Nosso Bairro” e que hoje os 
bairros encontram-se em petição de mi-
séria, faltando tudo nestes bairros. Res-
saltou que este programa “Nosso Bairro” 
é uma enganação política, pois o Prefeito 
não atende as indicações feita pelo Ve-
reador a pedido dos moradores. Falou 
que a Prefeitura precisa ter um cronogra-
ma para toda a cidade e segui-lo. Fez um 
requerimento para saber o quanto a ilumi-
nação pública já arrecadou este ano, pois 
no ano passado arrecadaram cerca de 
quarenta milhões de reais. Ressaltou que 
com este dinheiro arrecadado a cidade 
poderia estar toda com luz LED. Disse 
que foi questionado nas redes sociais o 
por quê da Viação Cascatinha não ter saí-
do de circulação e que respondeu que o 
Prefeito deixou para a Justiça decidir. 
Ressaltou que a Prefeitura deveria inter-
vir e preservar os direitos trabalhistas dos 
rodoviários. Falou que está na hora de 
votar as contas dos Ex- Prefeitos. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor assumiu a 
Presidência. 5) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que hoje a noite às dezeno-
ve horas e trinta minutos, terá o observa-
tório civil de Petrópolis, o qual o falecido 
Philippe Guedon, tentou fazer há anos 
atrás. Agradeceu ao Presidente da COM-
DEP por ter colocado um guarda corpo na 
Rua Batista da Silva. Disse que a popula-
ção precisa ser reeducada em relação ao 
descarte de lixo e entulho. Falou sobre as 
motocicletas barulhentas e que não hou-
ve choque de ordem nenhum e agrade-
ceu a Polícia Militar por ter apreendido 
algumas. Disse que a empresa CEG arre-
bentou a calçada e a Rua Buenos Aires e 
que os paralelos precisam de manuten-
ção. Falou que quer que coloque em vo-
tação as contas dos Ex-Prefeitos Rubens 
Bomtempo, Bernardo Rossi e do Interino 
Hingo Hammes, pois já se passaram 
anos para apresentarem o que está certo 
ou errado. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas cinquen-
ta e três  minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em vinte e nove de fevereiro de dois mil 
e vinte e quatro, ás dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Daniel Xavier – estagiário

Moradores da Rua Rio 
Grande do Sul, que interliga 
os bairros Rio De Janeiro e 
Espírito Santo, no Quitandi-
nha, voltaram a relatar ao jor-
nal que o afundamento no lo-
cal está piorando conforme os 
dias passam. A Secretaria de 
Obras havia informado ainda 
em 15 de fevereiro que faria 
uma vistoria no local. Mas, 
conforme os residentes da re-
gião, isso não aconteceu até o 

momento.
“Ao tomar ciência do que 

aconteceu na rua que cedeu 
próximo do São Sebastião 
há alguns dias, me veio na 
hora à mente: ‘vai acontecer 
igualmente aqui na Rua Rio 
Grande do Sul’. Parte do tre-
cho já está cedendo. E, até o 
momento, as equipes da Pre-
feitura não estiveram aqui”, 
reclama a moradora Celi Dias. 

Procurada, a Secretaria 
de Obras não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Daniel Xavier – estagiário

A Vila Adão Hammes, que 
fica na Rua Cel. Veiga, número 
1.203, necessita do serviço de ro-
çada, tapa-buraco e substituição 
de lâmpadas nos postes. Por ao 
menos três meses, os moradores 
vêm enfrentando estes proble-
mas, que interferem no cotidiano.

De acordo Celso Libonatti, 
os reparos já foram solicitados ao 
município, porém, até o momen-
to, os serviços permanecem pen-
dentes de realização.

“Nada foi feito até agora. Um 
dos buracos na rua da Vila deve 
ter mais de um ano e, o segun-

do, ao menos uns três meses. O 
mesmo vale para as lâmpadas 
queimadas e o matagal no acos-
tamento, que só cresce cada vez 
mais”, diz ele.

A Secretaria de Obras infor-
mou que vai enviar uma equipe 
ao local para realizar a manuten-
ção da pavimentação do local in-
formado. Quanto às lâmpadas, a 
Secretaria de Serviços, Segurança 
e Ordem Pública, por sua vez, ga-
rantiu que fará vistoria e substi-
tuição. 

E quanto à vegetação no lo-
cal, a Comdep disse que “a região 
está inserida na programação de 
capina e roçada”.


